



HVBG

HVBG-Info 05/1996 vom 02.02.1996, S. 0313 - 0314, DOK 124:200/001

**Abgrenzung zwischen Fremdrentengesetz und  
Renten-Überleitungsgesetz - Urteil des SG Gießen vom 19.09.1995  
- S 1/U 625/93**

Abgrenzung zwischen Fremdrentengesetz und  
Renten-Überleitungsgesetz - RÜG - (§ 1150 Abs. 2 Satz 2 Nr. 2 RVO);  
hier: Rechtskräftiges Urteil des Sozialgerichts (SG) Gießen vom  
19.09.1995 - S 1/U 625/93

Unter Bezug auf die Begründung des RÜG (vgl. Bundestag-Drucksache  
12/405 vom 23.04.1991, S. 154) wird im Urteil des SG Gießen vom  
19.09.1995 - S 1/U 625/93 - bestätigt, daß sich der Anspruch auch  
in den Fällen nach dem Fremdrentengesetz richtet, wenn das  
Verwaltungsverfahren vor dem Inkrafttreten des RÜG (1.1.1992)  
eingeleitet worden ist, der Verwaltungsakt über den Anspruch  
indessen erst nach dem Inkrafttreten des RÜG erteilt wird (so auch  
RASCHKE in "Die BG" 1993, S. 377 ff = HVBG-INFO 1993,  
S. 1169-1172).